



## San Fernando

# Alcalde se reunió con EFE para exigir mejoras en cruces ferroviarios y entorno urbano

En el edificio consistorial de la capital de Colchagua, el alcalde de San Fernando Pablo Silva Pérez, sostuvo una reunión con representantes de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), en una instancia que fue gestionada y

acompañada por la diputada Carla Morales.

Durante el encuentro, el jefe comunal manifestó su preocupación por el deficiente funcionamiento de los cruces automatizados, los que representan un riesgo para la seguridad de vecinos y

conductores. Además, se abordó el deterioro de los muros en calle Centenario, junto con la posibilidad de ampliar dicha vía y mejorar sus condiciones de seguridad.

Otro tema relevante fue la necesidad de habilitar el acceso al patio

de la estación de trenes, a fin de facilitar el ingreso y salida de vehículos, lo que beneficiaría tanto a los usuarios del transporte como a quienes transitan por el sector.

El alcalde calificó la reunión como satisfactoria: "Fue un encuen-

tro provechoso, donde pudimos plantear muchos temas fundamentales para el desarrollo de nuestra comuna donde EFE tiene injerencia".

Asimismo, destacó que se abordaron asuntos pendientes vinculados al proyecto "Paseo

Tricahue", una iniciativa municipal que busca transformar un terreno baldío contiguo a la vía férrea en un espacio público seguro, iluminado y con buena conectividad, uniendo las avenidas Manso de Velasco y Manuel Rodríguez.

